

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない
- ・タイヤが止まって、はじめて「一時停止」
- ・一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁

《構内事故・バック事故・追突事故をなくしましょう》

- ・構内での運転中も周囲をよく視る！ わき見や考え事は見落としを増やす！
- ・トラック後方は死角 事前に目視確認で、どこに何があるのか把握を！

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前9時まえ 出勤途中

酒に酔って運転

乗用車を運転の会社員の男、交差点に進入

軽乗用車と出会い頭に衝突

軽乗用車の女性会社員、右手にけが

危険運転致傷の疑いで会社員の男逮捕

- ◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇
- ◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2025/7/19(土)

18日午前8時40分ごろ、埼玉県の市道交差点で、酒に酔って正常な運転が困難な状態で、出勤途中に乗用車を運転。軽乗用車と出会い頭に衝突し、軽乗用車を運転していた女性会社員（49）の右手にけがを負わせ、危険運転致傷の疑いで会社員の男（36）が現行犯逮捕されました。事故後の飲酒検知でアルコールが検出されました。

夜9時前 信号のない横断歩道のある交差点

軽トラと自転車が衝突

自転車の男性、意識不明の重体

軽トラック運転の男性、逮捕

- ◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2025/7/18(金)

17日午後8時40分ごろ、三重県の信号のない市道の横断歩道のある交差点で、軽トラックと自転車が衝突。自転車の男性が頭などを打ち、意識不明の重体となっています。警察は18日、軽トラックを運転していた男性（24）を自動車運転死傷処罰法違反（過失運転致傷）の疑いで逮捕しました。通行人から110番通報があった。調べに対し、軽トラックの男性は容疑を認めているという。自転車に乗っていた男性は60から70代で、同署が身元を確認するとともに、詳しい事故原因など調べている。

夜8時半 農道

乗用車と歩行者が衝突、歩行者の高齢男性死亡

乗用車運転の会社員の男性を現行犯逮捕

- ◇夜間はスピード感がにぶり、スピード出し過ぎになりがちなので◇
- ◇昼間よりもスピードを落とし、慎重に運転しましょう◇

2025/7/19(土)

18日午後8時30分ごろ、宮城県の片側1車線の農道で、直進していた乗用車が歩行者と衝突し、歩行者の男性（88）は全身を強く打ち、意識不明の状態です。病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性（38）を現行犯逮捕しました。乗用車の男性は警察の調べに対し容疑を認めています。